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Джордж Карл заявил, что ему не нравится стиль игры Луки Дончича .

«Я не большой поклонник Луки. Мне не нравится, что он все время таскает мяч, это
просто не мой стиль. Я хочу, чтобы он больше играл на команду.

Но я считаю, что нам всем повезло с этим высоким худощавым парнем там, в Сан-
Антонио. Каким, черт возьми, он станет? Я думаю, это будет очень интересно», —
сказал знаменитый тренер НБА.


